
6 Pièces

149 m²

Réf. 85319003

1 450 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Mandelieu villa vue mernous vous proposons à la vente cette superbe

villa provençale édifié sur un terrain de 1398 m2. Au rez-de-chaussé, la

maison  est  composé  d'une  belle  entré,  d'un  salon/séjour  de  44  m2,

une cuisine indépendante, de trois chambres et deux salles d'eau/wc.

Une belle terrasse avec une super vue meren rez-de-jardin : une entré

salle  de  bain/wc ,  une  quatrième chambre,  un  deuxième salon/salle  à

manger  et  une  cuisine.  Une  cave,  une  chaufferie.  Côté  extérieur  une

piscine  et  un  pool  house  de  15  m2  plusieurs  places  de  parking

complète cette jolie maison provençale. Un projet a été ...

Mandelieu villa with sea viewwe offer for sale this superb provencal villa built  on a

plot  of  1398  m2.  On  the  ground  floor,  the  house  is  composed  of  a  beautiful

entrance,  a  living  room/living  room  of  44  m2,  an  independent  kitchen,  three

bedrooms and two bathrooms/wc. A beautiful  terrace with a great sea viewon the

garden  level:  a  bathroom/wc  entrance,  a  fourth  bedroom,  a  second  living/dining

room and a kitchen. A cellar, a boiler room. Outside a swimming pool and a pool

house  of  15  m2 several  parking  spaces  complete  this  pretty  provencal  house.  A

project has been filed and validated to make a ...
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